
第１７回厚生文教常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年４月９日（火曜）        午後１時３０分 開会 

 休 憩 13:40-41 

午後２時０１分 閉会 

休憩時間：０時間０１分 会議時間：０時間３０分 

会 議 場 所 ３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

 

委員長  中村 和宏 委 員  立川 美穂  

副委員長 中田智惠子 委 員  堀切  忠  

委 員  鈴木 健充 委 員  小笠原 等  

委 員  早苗  豊 委 員  伊藤  稔 議 長 梶澤 幸治 

説 明 員 
公立芽室病院事務長 石田  哲 総務係長 佐藤 文彦 

事務長補佐 篠田 潤一 経営企画係長 杉本 康次 

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係主査 上田瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、事務局から本日の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 公立芽室病院における LED 化の推進について 資料１ 

・事務長：総務係長から資料説明する。 

・総務係長：資料説明（「現状」及び「検討内容」）。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・立川委員：町全体で進めている「地球温暖化防止実行計画（事務事業編）」が根拠と

なる取組みと解して良いか？ 

・事務長：お見込みのとおり。 

・立川委員：今回期待できる費用対効果について、計画への位置付けはあるのか？ 

・事務長：資料にも記載のとおり、17ｔ－CO2／年である。 

・伊藤委員：７年リースだと全体経費は約７千万円。地方債を活用した際の経費見込み

は？ 

・総務係長：整備工事費の約半分と見込んでいる。 

・事務長：補足すると、リース費用に比べると整備工事費は２倍となるが、地方債を活

用することで、後年時に２分の１が交付税として戻ってくる仕組みのため、いずれ

の方法も費用は同程度である。どちらが有利か見極めていきたい。 



・伊藤委員：工事時期としては、リースと地方債とどちらが早いのか？ 

・総務係長：どちらもさほど変わりはない。 

・中田委員：先月（３月）新年度予算が成立したばかりの時期に、早々に補正予算を提

案してまで整備しなければならない理由とは何か？ 

・総務係長：業者の提案時期が３月であったことから、令和６年度当初予算に提案する

ことが物理的に不可能であった。そのため、年度明け早々の補正予算により提案す

る流れを検討しているところである。 

・委員長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：以上で、調査事項「ア」の調査を終了する。 

  

イ 教育委員会との意見交換会について  資料２ 

・中田副委員長：資料説明（「意見交換会実施結果」について） 

 ・委員長：意見・質疑はないか？ 

 ・早苗委員：当日の教育委員の意見として、小中一貫教育の取組みに関して「芽室らし

いものにしてほしい」ではなく、「芽室らしいものにしていきたい」という趣旨だっ

たと記憶しているので精査願いたい。 

 ・立川委員：同感である。 

 ・委員長：御意見の件については、正副委員長と事務局で整理したい。異議ないか？ 

 ・（異議なし） 

 ・委員長：御意見を踏まえて、意見交換会の結果をまとめることで決定する。 

 

 ウ 令和５年度抽出事業の評価について  資料３ 

・中田副委員長：令和５年度の抽出事業評価について、施策である「小中一貫教育を含

めた将来的な教育環境の整備」について、達成評価を「概ね達成」とし、「進行管理」

は「継続」としたので、協議願いたい。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・立川委員：進捗行程表の記載方法として、「取組内容」の４項目に対する実績が分か

りやすくなるよう「同じ番号」で記載してはいかがか？ 

・委員長：正副委員長に一任いただきたい。 

・委員長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：御意見を踏まえて正副委員長で修正を検討する。 

 

エ 令和６年度抽出事業について  資料４ 

・中田副委員長：令和６年度の抽出事業については、令和５年度継続として取組みたい

ので、協議願いたい。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：提案のとおり決定する。 



 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

・正副一任 

（２）その他 

・委員長：「３月定例会議の振り返り」について、４月１９日（金）をめどに、意見が

あれば正副委員長か事務局にお知らせ願いたい。 

・委員長：委員各位からないか？ 

・（なし） 

・委員長：事務局からないか？ 

 ・（なし） 

 

以上をもって、厚生文教常任委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 １名 議 員 １名 合計 ２名 

  

令和６年４月９日 

厚生文教常任委員会委員長 中 村 和 宏 

 

 

 


